

BAB V

SIMPULAN DAN REKOMENDASI

Berdasarkan pemaparan yang telah dibahas dari sejumlah kegiatan penelitian yang dimulai dari mengumpulkan dan mengolah data sampai kegiatan akhir yaitu membuat kesimpulan berdasarkan data yang diperoleh, peneliti menyimpulkan hasil dari pengolahan data sebagai berikut.

A. Simpulan

Dari rangkaian kegiatan penelitian yang telah dilakukan, peneliti menyimpulkan hasil pengolahan data sebagai berikut.

1. Simpulan Umum

Dari pemaparan hasil penelitian yang telah dibahas sebelumnya, peneliti menyimpulkan secara umum bahwa terdapat hubungan yang positif dan signifikan antara penggunaan sistem informasi manajemen berbasis komputer dengan kinerja pegawai. Penggunaan sistem informasi manajemen berkorelasi baik terhadap kinerja pegawai. Pegawai dapat menyelesaikan pekerjaannya dengan cepat dan tepat berdasarkan informasi yang tersedia sesuai dengan tuntutan pekerjaannya.

2. Simpulan Khusus

Peneliti menyimpulkan hasil pembahasan dan pengolahan secara khusus sebagai berikut.

- a. Terdapat hubungan yang signifikan dari penggunaan sistem informasi manajemen berbasis komputer terhadap kinerja pegawai pada indikator kualitas kerja. Penggunaan sistem informasi manajemen berkorelasi cukup terhadap kinerja pegawai pada indikator kualitas kerja. Hal tersebut ditunjukkan dengan adanya penggunaan SIM berbasis komputer dalam menyelesaikan pekerjaan. Pada indikator kualitas kerja, sistem informasi manajemen berbasis komputer memiliki korelasi yang erat. Khususnya dalam hal pemanfaatan *hardware* atau perangkat keras yang ada. Secara tidak langsung, berdampak pada penyelesaian pekerjaan tersebut.
- b. Terdapat hubungan yang signifikan dari penggunaan SIM berbasis komputer terhadap kinerja pegawai indikator kuantitas kerja. Penggunaan sistem informasi manajemen berkorelasi kuat terhadap kinerja pegawai

pada indikator kuantitas kerja. Hal ini ditunjukkan dengan adanya penggunaan sistem informasi manajemen berbasis komputer yang baik, maka jumlah pekerjaan yang telah diberikan dapat dikerjakan sesuai dengan target yang ditentukan. Pegawai mampu menyelesaikan beberapa pekerjaan dalam waktu yang telah ditentukan tanpa terhambat. Dengan demikian, pegawai memiliki rasa percaya diri untuk mengerjakan beberapa tugas secara bersamaan tanpa khawatir oleh batasan waktu yang telah ditentukan

- c. Terdapat hubungan yang signifikan dari penggunaan sistem informasi manajemen berbasis komputer terhadap kinerja pegawai pada indikator tanggung jawab. Penggunaan sistem informasi manajemen berkorelasi kuat terhadap kinerja pegawai pada indikator tanggung jawab. Pegawai memiliki rasa tanggung jawab yang tinggi dalam menyelesaikan tugasnya, hanya saja masih ada saja beberapa pegawai yang menunda-nunda pekerjaannya sehingga terjadi keterlambatan dalam menyelesaikan tugas. Pekerjaan yang diselesaikan masih kurang maksimal, terkadang jika terjadi kesalahan dalam pekerjaan, pegawai masih cenderung menunda-nunda untuk melakukan perbaikan. Peneliti dapat menganalisis bahwa penggunaan sistem informasi manajemen berbasis komputer dapat menyelesaikan sejumlah tugas yang diberikan, namun tidak membuat pegawai kreatif dan inisiatif untuk mengerjakan tugas dengan sebaik-baiknya.
- d. Terdapat hubungan yang signifikan dari penggunaan sistem informasi manajemen berbasis komputer terhadap kinerja pegawai pada indikator kualitas kerja. Penggunaan sistem informasi manajemen berkorelasi cukup terhadap kinerja pegawai pada indikator pelaksanaan tugas. Hal ini ditunjukkan dengan pelaksanaan tugas yang dilakukan secara individu maupun berkelompok tergolong solidaritasnya terhadap tugas yang dikerjakan bersama-sama. Pada umumnya pegawai bersedia memberikan bantuan kepada pegawai yang membutuhkan bantuan atau terkendala dalam pekerjaan yang mereka lakukan.

B. Rekomendasi

Berdasarkan pemaparan yang telah dibahas, peneliti membuat rekomendasi khususnya kepada semua pihak yang telah terlibat. Adapun rekomendasi tersebut adalah sebagai berikut.

1. Lembaga yang diteliti

Bagi pimpinan dan pihak yang terkait diharapkan dapat mengoptimalkan dalam penggunaan sistem informasi manajemen yang lebih baik agar dalam menyelesaikan suatu tugas yang dikerjakan dengan bantuan sistem informasi manajemen diselesaikan sesuai target yang telah ditentukan. Perlu adanya penekanan tanggung jawab kepada setiap pegawai agar menyelesaikan tugas yang diberikan sehingga tidak memprioritaskan kepentingan pribadi. Setiap pegawai memiliki tanggung jawab akan pekerjaannya, maka dari itu pegawai sudah seharusnya mematuhi dan mengerjakannya berdasarkan prosedur yang ada agar target dan tujuan lembaga atau perusahaan dapat tercapai.

2. Departemen Kurikulum dan Teknologi Pendidikan

Dengan adanya penelitian ini, peneliti berharap dapat memberikan sumbangsih serta implikasi di bidang ilmu pengetahuan khususnya yang berhubungan dengan dunia pendidikan dan kepegawaian yang disesuaikan dengan kompetensi yang ada di jurusan kurikulum dan teknologi pendidikan. Diharapkan lulusan dari kurikulum dan teknologi pendidikan memiliki pemahaman serta kompetensi untuk mengembangkan kurikulum, membuat media dan mendesain pembelajaran, serta mengkombinasikannya agar tercipta inovasi dari disiplin ilmu tersebut, khususnya di bidang penggunaan sistem informasi manajemen dan kinerja pegawai.

3. Akademisi

Bagi para peneliti yang akan melakukan penelitian selanjutnya dalam ruang lingkup sistem informasi manajemen dan kinerja pegawai, peneliti menyarankan untuk memilih aspek atau indikator yang berbeda. Hal tersebut peneliti tekankan agar menguatkan hasil penelitian yang telah dilakukan. Peneliti juga menyarankan agar variabel yang diukur tidak hanya berkaitan dengan penggunaan sistem informasi manajemen dan kinerja pegawai saja, melainkan ranah lain yang berkaitan dalam pencapaian tujuan suatu lembaga atau tujuan. Dengan demikian,

peneliti dapat memahami lebih dalam mengenai hasil dari penelitian yang telah dilakukan.